

Benediktbeuern: Gemeinsam stark -Vorstand bestätigt und neue Wege zur Integration!



In Benediktbeuern fand kürzlich die Mitgliederversammlung der Freien Bürgerliste Miteinander im Gasthof Herzogstand statt. Der Vorsitzende Rudi Mühlhans sowie die weiteren Vorstandsmitglieder wurden einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Bei der Veranstaltung waren 11 von 21 Mitgliedern anwesend. Neben den Wahlen wurde über die Herausforderungen der Gemeinderatsarbeit diskutiert, wobei insbesondere die Kommunikation mit den Bürgermeistern und die Notwendigkeit einer transparenten Informationsweitergabe angesprochen wurden. Mühlhans betonte, dass "die Arbeit zwar anstrengend ist, aber wir sehen, dass etwas vorwärtsgeht", wie [Merkur.de](https://www.merkur.de/lokales/bad-toelz/benediktbe uern-ort28358/freie-buergerliste-miteinander-zieht-bilanz-wirsehen-dass-etwas-vorwaertsgeht-93454893.html) berichtete.

Integration in der Containerunterkunft

Ein aktuelles Thema in der Gemeinde ist die Einquartierung von 80 Asylbewerbern in eine Containerunterkunft, worüber Rudi Mühlhans, ebenfalls Mitglied im Helferkreis Benediktbeuern, positiv sprach. In einer entspannten Stimmung, im Gegensatz zu anderen Kommunen, wurden die neuen Bewohner willkommen geheißen. Mühlhans erklärte, dass das Dorf von positiven Beispielen der Integration profitieren kann und stellte fest: "Miteinander packen wir das schon." Er hob die Bedeutung einer guten Ausbildung für die Geflüchteten hervor und erklärte weiter, dass viele von ihnen aus Notsituationen flüchten, was die Notwendigkeit an einem harmonischen Miteinander verdeutlicht, wie [Süddeutsche Zeitung](https://www.sueddeutsche.de/muenc hen/wolfratshausen/benediktbeuern-gefluechtete-asylbewerber-intergration-unterkunft-helferkreis-gemeinde-rudi-muehlhans-interview-lux.QXPpFFsPdPfUC9yobJSbm8) berichtete.

Mühlhans betonte, dass Ängste der Anwohner verständlich sind, da Unbekanntes oft zu Unsicherheit führt. Dennoch sei es wichtig, Vorurteile abzubauen durch persönliche Begegnungen und den Austausch zwischen Einheimischen und neu angekommenen Personen zu fördern. Auch der Gemeinderat hat die Containerunterkunft positiv aufgenommen, und es besteht der Wille, den Geflüchteten eine sinnvolle Integration zu ermöglichen. Trotz der Herausforderungen wie Wohnungsnot und fehlenden Ressourcen bleibt die Stimmung in Benediktbeuern optimistisch und aufgeschlossen.

Statistische Auswertung

Ort: Butzbach, Deutschland Vorfall: Gesundheitskrise

Ursache: Mutation des Coronavirus

Beste Referenz: merkur.de

Weitere Infos: healthtopics.vetmed.ucdavis.edu

Zum Originalartikel auf News-ag.com